

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

“ Médias numériques: l'ObNH invite les usagers à faire preuve de responsabilité ”
Port-au-Prince, le 21 novembre 2018

L'Observatoire du Numérique en Haïti (ObNH) exprime ses inquiétudes devant le constat de l'utilisation abusive des nouveaux médias, en particulier des réseaux sociaux, dans la publication de contenus multimédia, portant atteinte d'une part, à la vie privée, et de l'autre, au respect des libertés individuelles.

C'est avec beaucoup d'inquiétudes que l'ObNH constate qu'une grande majorité d'internautes et même des institutions, se prêtent à l'exercice de la diffusion répétée, à travers les médias numériques, d'images choquantes en dehors du respect des valeurs éthiques et morales.

L'ObNH veut rappeler aux usagers, qu'indépendamment du contexte, l'utilisation des outils et applications du numérique doit tenir compte, avant tout, du respect de la dignité et des droits humains, aux côtés des valeurs propres à nous élever vers un idéal de société responsable.

L'ObNH croit opportun de réitérer un appel aux acteurs institutionnels concernés, notamment, les acteurs académiques, les organisations de la société civile ainsi que les institutions publiques, sur la nécessité de multiplier, au nom d'une responsabilité partagée, les initiatives visant à former les utilisateurs sur les risques et enjeux du numérique.

L'Observatoire du Numérique en Haïti (ObNH) saisit l'occasion pour inviter la population en général à faire preuve d'un comportement plus réfléchi, tout en privilégiant le respect des valeurs dans l'utilisation des nouveaux médias et de l'Internet.



Max Guybert LYRON
Secrétaire général

